



Compagnie d'Arc de Vernon

Tradition, Initiation, Loisir, Compétition

Le fil d'Ariane N° 32 2015



Jun 2015

Archers je vous salue,

Le Bouquet provincial de Provins a réuni près de 3000 archers. Provins est une belle cité médiévale avec des remparts imposants.

Beaucoup de rencontre aussi sympathiques les unes que les autres. Quelques gouttes de pluies ont essayé de nous impressionner, sans succès.

C'est important de se rencontrer dans ces manifestations traditionnelles. On s'aperçoit que Vernon, en Normandie, est connu et reconnu en tant que Cie ayant le respect du Noble jeu de l'arc et des traditions qui lui sont associées.

Compétition et traditions sont donc bien les deux « mamelles » de votre Cie. Chacun y puise ce qu'il veut bien y puiser dans le respect de l'autre.

L'année prochaine le Bouquet aura lieu à Soissons. Un beau déplacement (début juin) en perspective.

Rangement et peinture sont également les deux « mamelles » de votre Cie. Depuis l'origine, des archers et même des non archer se sont relayés afin de bâtir, d'embellir, de nettoyer, de repeindre nos installations que ce soit au jardin, en bord de Seine ou en gymnase.

C'est l'esprit Cie. C'est se prendre en main et, quelle fierté d'annoncer :

Tu te rappelles lorsque l'on a mis les gardes en place !

Ces jours-ci, sans rien dire à personne, trois archers se sont appropriés des pinceaux afin de repeindre la cabane matériel, les lignes des pas de tir et, d'accrocher les blasons bois sur pas de tir.

Merci à Alex'sandrine, Joël et Denis et merci d'avance aux prochains. J'encourage fortement ces initiatives.

Encore deux journées de concours Beursault à venir, le tir du Roy et le ligue Fédéral et FITA fin juin à Houlgate et on vous laissera partir en vacances

A vos arcs

DR

Concours Beursault

Il reste la journée du dimanche 5 juillet et nous pourrons remettre les médailles du CD27.

Encore un petit effort

J'ai discuté avec quelques archers samedi dernier. Des félicitations me furent transmises pour la bonne tenue du jardin (aspect, propreté), l'accueil et la convivialité de notre Cie.

En retour je retourne donc ces félicitations à l'ensemble des personnes qui ont œuvré pour que ce jardin soit ce qu'il est et à nouveau embelli ces derniers jours, ainsi qu'à ceux qui se sont relayés pour l'organisation de cette compétition.

Tir du Roy

La date est fixée au samedi 20 mars en am. Tant pis pour ceux qui n'osent pas venir ou qui ont oublié de répondre.

Journées Médiévale à Vernon les 23 mai 2015

Certes, ce fut organisé dans la précipitation mais bon.

Une tonnelle, quelques chaises, deux banderoles, quelques dépliantes et un défilé dans les rues de Vernon avec le drapeau.

Ajouter cinq bénévoles, un peu de pluie, quelques spectateurs, quelques prises de contact et voilà comment on réalise une journée médiévale.



Didier Labidoire, Denis Leduc, Anne Daveau
(et ses enfants), Deny Roger



Notre nouvelle banderole arrivée le midi même

Photographe Alexandrine Sireau

Peinture



Une cabane toute propre et des pas de tir matérialisés à neuf



Joël au pinceau

Calendrier de la rentrée 2016

Assemblée générale le dimanche 06 septembre.

Sera suivi du pot de la rentrée et d'un tir aux assiettes (assiettes du Bouquet Provincial de Provins). En porcelaine.

Tir du bouquet

Un peloton est réservé à Provins le 12 sept en am

Vernon sport on t'aime le dimanche 13 septembre

Deux ou trois bénévoles pour tenir le stand sont nécessaires

Repas assuré sur place par la municipalité

Recherche boîtes de conserve vides et propres pour le chamboule tout